

INDRA REFORZARÁ LA SEGURIDAD AÉREA EN ONCE BASES DE COREA DEL SUR

- **La compañía implantará los sistemas de vigilancia y gestión de tráfico aéreo que apoyarán las maniobras de aproximación a las bases militares, en un proyecto que se ha adjudicado en una licitación internacional compitiendo con las principales empresas de defensa y tráfico aéreo de EEUU y resto del mundo**
- **Indra consolida su posición en Corea del Sur, país en el que ha modernizado la gestión del tráfico aéreo de Seúl y mejorado la seguridad de algunas de las rutas aéreas más importantes**

Madrid, 23 de julio de 2020.- El Ministerio de Defensa de Corea del Sur ha adjudicado a Indra, una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría, el suministro e implantación de sistemas de vigilancia y gestión de tráfico aéreo para reforzar la seguridad y el control de las operaciones en las principales bases de su Fuerza Aérea.

Se trata de un proyecto adjudicado a Indra en licitación internacional en competencia con las principales empresas de defensa y de tráfico aéreo de Estados Unidos y del mundo. Es también el primer contrato que le confía la Fuerza Aérea de la República de Corea del Sur (ROKAF).

Los sistemas, que se entregarán a lo largo de cuatro años, ayudarán a gestionar de forma segura los movimientos de las aeronaves y reforzarán la eficacia de la Fuerza Aérea en sus misiones.

La compañía implantará radares primarios en banda S, dotados de múltiples modos de operación, que incorporan contra-contra medidas electrónicas (ECCM, Electronic Counter-Counter Measures) basadas en técnicas de agilidad en frecuencia. Estos sistemas trabajarán de forma combinada con radares secundarios, con capacidad de identificación Amigo-Enemigo, que disponen de distintos modos de interrogación, tanto civiles como militares.

Los datos recogidos por estos equipos se mostrarán en los sistemas de gestión de tráfico aéreo que la compañía implantará en los centros de aproximación y torre de la Fuerza Aérea en cada base.

Los controladores militares ganarán precisión a la hora de identificar y conocer la posición de cada aeronave y darán un mejor apoyo a los pilotos en las maniobras de aproximación, aterrizaje y despegue.

Indra trabajará en este proyecto junto a empresas coreanas con el objetivo de asegurar carga de trabajo a la industria local.

El contrato consolida la posición de la compañía en el país asiático, después de que en 2018 completase la modernización de los sistemas que hoy en día gestionan y vigilan el tráfico aéreo en Seúl.

Unos años antes, la compañía ya había implantado sus radares en el aeropuerto de la isla de Jejú para reforzar la seguridad de algunas de las rutas con más tráfico del país y del mundo.

Indra es una empresa con fuerte presencia en Asia, región en la que ha modernizado la gestión del tráfico aéreo de China, Mongolia, Vietnam o Indonesia. Ha renovado los sistemas de transporte urbano en Malasia, ha comercializado con éxito sus simuladores de entrenamiento de pilotos en este mismo país y en China y ha prestado apoyo a empresas del sector de la energía en la región. También ha suministrado radares 3D de defensa a Tailandia y países del pacífico como Australia.

Indra es uno de los líderes globales del mercado de la defensa y una de las empresas que coordina el desarrollo del sistema de combate aéreo FCAS, un avanzado sistema basado en un avión de nueva generación que comanda varios aviones no tripulados y se apoyará en una nube de combate para interoperar en tiempo real con otras plataformas. El FCAS es el proyecto de defensa más ambicioso y tecnológicamente avanzado en marcha en Europa en este momento.

Indra es además una de las empresas con más peso en la construcción de la 'Europa de la Defensa', liderando proyectos punteros centrados en el desarrollo de nuevos sistemas de mando y control, defensa electrónica y ciberseguridad y participando en otros relacionados con aviones no tripulados, posicionamiento por satélite o vigilancia marítima, entre otros.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2019, Indra tuvo unos ingresos de 3.204 millones de euros, más de 49.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.